

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！

平和都市宣言を基点に

中江昌夫トップ当選を

日刊 動労千葉

中江昌夫出陣式に300人が結集 成田・北原候補と共に必勝を

87.4.21

No. 2532

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五〇六・(公衆)〇四七二二二(七二〇七)



出陣式後第一声を発する中江昌夫候補

船橋・中江、成田・北原
残り五日全力で当選へ

そして、三百人の拍手と歓声にこたえて、中江候補がマイクを握った。「四年間全力をあげて生活環境改善を行つてきた。これからも戦争のない社会、平和都市宣言を基点に闘う。売上税は、日露戦争から第二次大戦までつづき、軍事費に投入された取引税と同じだ。絶対に粉碎する。この一週間、自ら宣伝車に乗り新しい政治の潮流を真正面から訴えていく」と、出陣にあたつての決意を語り、全力で闘うことを見らかにした。

そして、選対委員長の中本氏の音頭でカンパイが行われ、出陣式も最高潮に達した。

成田においても北原鉱治候補が出陣し三里塚二期阻止をかけて闘いぬく。

残り五日間、動労革マルの妨害を粉碎し、中江、北原選挙の勝利を絶対にかちとろう。

新しい政治の潮流を訴える

出陣式は、町内会の金巻さんの司会により行われ、まず市民の会を代表して有賀氏より、「わが郷土の代表中江候補を最高点で当選させよう」と檄が飛ばされた。つづいて、十一日の県議選で当選をかちとつた松本正二県議が駆けつけ、「実績が問われる二期目、この四年間、実績を積みあげてきた中江さんをご支援を」と激励の挨拶が行われ、つぎに町会副会長の浜田氏、支援労組の全通船橋の鈴木氏、全日通船橋の蕨氏と挨拶をうけ、さらに社会党の赤桐操氏、小川国彦氏、高橋正八郎氏よりの祝電が披露された。

中江候補を最高点で市議会へ

出陣式は、町内会の金巻さんの司会により行われ、まず市民の会を代表して有賀氏より、「わが郷土の代表中江候補を最高点で当選させよう」と檄が飛ばされた。つづいて、十一日の県議選で当選をかちとつた松本正二県議が駆けつけ、「実績が問われる二期目、この四年間、実績を積みあげてきた中江さんをご支援を」と激励の挨拶が行われ、つぎに町会副会長の浜田氏、支援労組の全通船橋の鈴木氏、全日通船橋の蕨氏と挨拶をうけ、さらに社会党の赤桐操氏、小川国彦氏、高橋正八郎氏よりの祝電が披露された。

中江昌夫船橋市議候補の出陣式が、四月十九日十時より船橋市・飯山満町の自宅前において行われ、町内会、市民の会、動労千葉、動労水戸、国労、全通、全日通など三百人が集まり、「中江必勝」を誓つた。残すところあと五日、全組合員が船橋に集中し、トップ当選目指して全力で闘いぬこう。